

Rickerwil bei Winterthur, im März 2015



Wir sind zusammen gewandert und
Ski gefahren...
Wir wandern weiter und ziehen unsere
Schwünge in den Schnee... mit dir...
für dich... für immer!

Es ist schwer einen geliebten Menschen zu verlieren, aber es ist tröstlich zu erfahren, wie viel Liebe, Freundschaft und Wertschätzung ihm entgegengebracht wurde.

Für die vielen Zeichen der aufrichtigen Verbundenheit, welche wir beim Abschied unseres lieben

Max Rudolf Dütsch-Reimann

23. August 1941 – 4. Februar 2015

erfahren durften, danken wir herzlich.

Ganz besonders danken wir

- Herrn Pfarrer J. Seeger für die einfühlsame Gestaltung des Abschiedsgottesdienstes
- dem Jumping Notes Trio sowie der Organistin für die wunderschöne musikalische Umrahmung
- Herrn Dr. med. F. Stamm für die jahrelange ärztliche Betreuung
- dem Ärzte- und Pflegeteam des Kreisspitals Surses, Savognin und des Kantonsspitals Winterthur
- der Fraternitas Winterthur mit Fahnendelegation
- für die wunderschönen Kränze und Blumen, die zahlreichen Karten mit berührenden Worten, die lieben Umarmungen, für die grosszügigen Spenden an die Lungenliga Schweiz und an andere gemeinnützige Organisationen sowie für die vielen Zeichen des Mitgefühls und der Zuwendung.

Allen Freunden und Bekannten, welche uns in dieser schweren Zeit auf irgendeine Art und Weise zur Seite stehen, danken wir von ganzem Herzen.

Die Trauerfamilie